

Vendredi 13 octobre 2023



INAUGURATION DES TRAVAUX DE L'ECOLE MATERNELLE HAMEAU DES BROUETTES

En janvier puis en mars dernier, deux départs de feu avaient été détectés au sein de l'école maternelle Hameau des Brouettes, située dans le quartier Saint-Clément / Jardin des Plantes. La Ville de Rouen s'était engagée à réaliser cet été des travaux de réparation et de mise en sécurité pour accueillir les 130 élèves à la rentrée 2023. Au-delà, c'est une partie des travaux énergétiques prévus ultérieurement qui ont pu être réalisés (isolation des combles, pompe à chaleur). Une inauguration officielle des travaux de l'école avait lieu cet après-midi.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Fatima EL KHILI, Adjointe au Maire en charge notamment de l'Urbanisme et du Patrimoine Bâti municipal, Florence HEROUIN LEAUTEY, Adjointe en charge des écoles et de



la petite enfance et Frédéric MARCHAND, Adjoint au Maire en charge du secteur rive gauche et de l'Ile Lacroix : « Plus que jamais engagée pour rétablir l'équité territoriale et garantir les conditions d'apprentissage dignes aux écolières et aux écoliers, la Ville de Rouen continue son plan de rénovation dans les écoles. L'Education est une priorité de la municipalité et les travaux déjà réalisés (1 250 000 €) ont permis aux équipes

pédagogiques et aux enfants de retrouver une école maternelle agréable et sécurisée dès septembre 2023. »

Dès 2022, le Conseil Municipal votait une rénovation de l'école pour 2 000 000€ de travaux initialement programmés en 2024/2025. C'est le cabinet d'architecte Artélia qui a été désigné et la phase d'études d'avant-projet sommaire (APS) d'un montant de 100 000€ a commencé en 2023.

Reste la seconde tranche qui consistera en une isolation thermique par l'extérieur, un remplacement des huisseries et une extension d'une classe (en remplacement du bungalow).





Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53





Détail des travaux déjà réalisés :

Les travaux réalisés cet été par les équipes de la Direction du Patrimoine Bâti de la Ville de Rouen avec les entreprises extérieures (MDB, Dupuis, Desormeaux, Deltaclimat, MBTP, Gouze, AEI, DGS) :

- Réfection de la couverture et de la charpente brûlées ;
- Désamiantage de la couverture de la salle d'activité;
- Isolation thermique de tous les combles, plus performante ;
- Mise en œuvre d'un traitement d'air dans les classes ;
- Remplacement du chauffage électrique par une pompe à chaleur avec des radiateurs à eau chaude. La remise en route de la pompe a eu lieu le 29 septembre dernier ;
- Peinture refaite dans les classes, les couloirs, les sanitaires ;
- Changement des sols souples sur la moitié du bâtiment.

Le bureau de contrôle APAVE a assuré la conformité des équipements et la rentrée de septembre s'est déroulée en toute sécurité.





Cabinet du Maire Contact presse presse@rouen.fr 02 35 08 86 53